

《单词百科:fluoroscopy是什么意思?fluoroscopy怎么发音?fluoroscopy的解释和用法》

英语单词fluoroscopy是什么意思?fluoroscopy怎么读?fluoroscopy怎么发音?简答网为您整理了fluoroscopy的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧！



fluoroscopy怎么读

fluoroscopy的读音:[fl () 'r sk p]

fluoroscopy的意思

1、n. 荧光透视法，荧光镜试验；

fluoroscopy的双语例句

1、Objective To discuss the application of CT fluoroscopy and Pinpoint guided percutaneous transthoracic biopsy in thorax.

目的:探讨CT透视及pinpoint导引下胸部活检术.

2、 The inhibition effect of BACE siRNA on BACE expression was investigated by fluoroscopy and immunohistochemistry method.

制备稳定高表达BACE基因的神经母细胞瘤SK-N-SH细胞株,用荧光显微镜和免疫组织化学的方法观察siRNA对BACE表达的影响.

3、 Applications and new technologies of surfactant in photometry, titration . fluoroscopy, electrochemistry analysis and chromatogram analysis summarized.

总结了表面活性剂在光度分析、 滴定分析、 荧光分析、 电化学分析、 色谱分析等方面的应用及新成果.

4、 Objectives: The expandable intramedullary (IM) nail does not require locking and fluoroscopy use is minimized.

目的: 膨胀髓内 (IM) 钉不需要锁定,因此减少了术中透视的使用.

5、 To its malpractice should do historical analysis and academic fluoroscopy.

对其弊端应做历史的分析和理论的透视.

6、 You need to have a fluoroscopy done. Have you had your lungs X-rayed this year?

您需要做透视检查. 您今年做过肺部 X 线透视 吗 ?

7、 Objective To discuss the application of CT fluoroscopy (CTF) in argon-helium targeting cryoablation advanced lung malignant tumor.

目的探讨CT透视技术在氩氦刀靶向治疗中晚期肺癌中的应用.

8、 The plain chest radiography was abnormal in 30.2 % of the patients and abnormal fluoroscopy in 26.5 %.

胸片异常30.2%,胸透异常26.5%.

9、 You need to have a fluoroscopy done.

你需要透视检查.

10、 With the current trend towards minimal access techniques, fluoroscopy has become requisite to achieving satisfactory outcomes.

随着现在逐渐走向有限微创显露技术, 为达到满意的结果透视已变得必不可少.

11、 In fluoroscopy images, the edges of the objects overlapped and sometimes blurred.

射线透视成像中物体互相重叠,有时边缘模糊不清.

12、 Moreover, there is controversy regarding the use of protective measures with mini-c-arm fluoroscopy.

此外, 对小型C臂X光 透视机应用防护措施仍然存在争议.

13、 Conclusion application of combine digital fluoroscopy and digital radiograph in IVU is valuable.

结论数字透视与数字摄影联合运用的方法应用于静脉尿路造影具有应用前景.

14、 P: How about the result of the fluoroscopy?

病人: 透视结果怎么样?

以上是简答网为您整理的fluoroscopy怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于fluoroscopy的用法、fluoroscopy的释义、fluoroscopy的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/fluoroscopy>